



Acusan opositores imposición

CLAUDIA SALAZAR

La oposición en la Cámara de Diputados reclamó ayer la forma en que el Gobierno federal impone la construcción del Tren Maya.

Legisladores del PAN y PRD exigieron conocer la argumentación legal para clasificar el proyecto como de seguridad nacional, ignorando todos los antecedentes jurídicos y ambientales.

“El Gobierno federal pretende imponer a como dé lugar una de sus obras insignias, que -al igual que el AIFA y la refinería Dos Bocas- excede por mucho el presupuesto planteado inicialmente, que se inauguran a medias”, afirmó el panista Héctor Saúl Téllez, secretario de la Comisión de Presupuesto.

Téllez afirmó que la obra ha sido un proyecto sin planeación, con un avance físico menor a lo proyectado y con un sobrecosto que ya rebasa en un 90 por ciento en lo planteado al inicio.

La fracción del PRD prevé presentar hoy un punto de acuerdo para citar a comparecer a los Secretarios de Gobernación Adán Augusto López, y de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, para que expliquen los argumentos al declarar de seguridad nacional la obra.